

La ministra asistió a la sesión inaugural del III Pleno del VI Mandato del Consejo General

## Báñez dice que el Gobierno quiere que el "talento" que emigra "vuelva a España"

"Compromiso", "cercanía" y "confianza" constituyen la base de las políticas que el Gobierno diseña para los españoles en el exterior, porque los que residen fuera son "marca España" y representan "lo mejor fuera de nuestro país". Así lo destacó la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, en el transcurso del Pleno del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior (CGCEE), que se celebró en Madrid, y al que también asistieron la secretaria general de Inmigración y Emigración, Marina del Corral, y el director general de Migraciones, Aurelio Miras Portugal.

La ministra aseguró que el Gobierno trabaja para que los jóvenes que integran la nueva emigración, a los que definió como "el talento huido por la crisis", vuelvan a España.

Entre otros acuerdos, el Pleno aprobó la propuesta para modificar el reglamento de los CRE.

Págs. 14 a 18



La secretaria general de Inmigración y Emigración, Marina del Corral –a la izda.–, y la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, observaron la página web [www.cronicasde laemigracion.com](http://www.cronicasde laemigracion.com) durante el Pleno. L.POLO

## El vicepresidente del Gobierno de Baleares, Antonio Gómez, realizó una visita a Cuba

El vicepresidente del Gobierno de Baleares, Antonio Gómez Pérez, realizó una visita a Cuba, donde fue recibido por la presidenta de la Asociación Balear en la Isla, Nieves Alemañy, y por la Junta Directiva en pleno. Durante su estancia en la Isla se reunió con instituciones gubernamentales de este país y visitó la Casa Balear en La Habana.

Pág. 21



En La Habana, Carmelo González muestra el diploma, acompañado por Cándido Padrón, Juan Francisco Montalbán y Aurelio Miras Portugal. F.CARRIÉ

## Miras Portugal entregó distintas medallas de la Emigración en Cuba y Venezuela

El director general de Migraciones, Aurelio Miras Portugal, presidió en La Habana la entrega de la Medalla de Honor de la Emigración al grancañario Carmelo González, actual presidente de la Asociación Canaria de Cuba. Unos días antes, en Caracas, entregó distintas medallas a la Hermandad Gallega de Venezuela y otras personalidades destacadas de la colectividad.

Págs. 19 y 20

## El Presupuesto de Emigración del Gobierno español para 2015 será de 70,47 millones

Las acciones a favor de los emigrantes, correspondientes al programa 231B gestionado por la Secretaría General de Inmigración y Emigración, contarán el próximo año con un presupuesto de 70,47 millones de euros, según se recoge en el proyecto de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2015 entregados por el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, en el Congreso de los Diputados. Esta cuantía supone una disminución de 4,7 millones de euros respecto al presupuesto para 2014 que ascendía a 75,17 millones de euros.

Pág. 21

### SUMARIO

**6** Rodríguez Miranda asistió al 74º aniversario de la Casa de Galicia de Nueva York

**11** Begoña Serrano lamenta la falta de avances en la reforma de la Ley Electoral

**12** Los 41 emigrantes de 'Siente Castilla y León' visitaron León y Zamora



Nuestras direcciones en internet

[www.cronicasde laemigracion.com](http://www.cronicasde laemigracion.com)

[galiciaenelmundo.com](http://galiciaenelmundo.com)

[canariasenelmundo.com](http://canariasenelmundo.com)

[cantabriaenelmundo.com](http://cantabriaenelmundo.com)

[balearesenelmundo.com](http://balearesenelmundo.com)

[asturiasenelmundo.com](http://asturiasenelmundo.com)

[castillayleonelmundo.com](http://castillayleonelmundo.com)

[madridenelmundo.com](http://madridenelmundo.com)